

FPT INDUSTRIAL Y PAUNY: UNA ALIANZA ESTRATÉGICA PARA EL DESARROLLO DEL CAMPO ARGENTINO

Buenos Aires, 20 de agosto de 2024

FPT Industrial, marca de Iveco Group dedicada al diseño, producción y venta de sistemas de propulsión de bajo impacto medioambiental, anuncia su primer proyecto conjunto con Pauny, empresa nacional líder en la fabricación de maquinaria agrícola. Esta colaboración representa un paso significativo para la **integración y fortalecimiento de la producción local**.

Ambas empresas, con sede en Córdoba, se unen para ofrecer productos que no solo **potencian el crecimiento económico y la creación de empleo en la región**, sino que también aseguran una **mayor independencia tecnológica y manufacturera**. Al trabajar juntas, estas compañías garantizan que los tractores producidos sean completamente nacionales, lo que refuerza la confianza de los agricultores en la calidad y durabilidad de sus herramientas.



“Al combinar la excelencia de dos empresas argentinas, no solo estamos impulsando el crecimiento económico en nuestra región, sino que también ofrecemos a nuestros clientes la garantía de eficiencia y calidad con un producto totalmente nacional. Esta colaboración demuestra nuestro compromiso compartido con el desarrollo de tecnología de vanguardia y la promoción de la producción nacional, asegurando que nuestros agricultores cuenten con la maquinaria más avanzada y confiable para llevar adelante sus operaciones”, destacó el presidente de FPT Industrial en América Latina, Carlos Tavares.

PRESS RELEASE

El primer fruto de esta **colaboración** es la **nueva línea de tractores** Convencional 205A y 205CC de Pauny, equipada **con motores NEF45 de FPT Industrial producidos en la fábrica que la firma posee en Córdoba**. Estos motores son reconocidos por su fiabilidad y potencia, ofreciendo un rendimiento superior en diversas condiciones de trabajo agrícola.



Raul Giai Levra, presidente de Pauny, sostuvo que, *"Optamos por los motores de FPT Industrial para el lanzamiento de este nuevo tractor el 205 con esta motorización debido a la indiscutible calidad del producto. Pero además, buscamos que nuestros tractores sean lo más nacionales posible. La proximidad de la fábrica, también ubicada en Córdoba, tiene un valor significativo para nosotros"*.

Características destacadas del motor NEF45:

- Potencia de Motor: 78 (104) CV
- Régimen de Potencia Máxima: 2200 RPM
- Torque Máximo: 450 Nm a 1200 RPM
- Configuración: 4 cilindros, 4500 cc de cilindrada
- Sistema de Aspiración: Turboalimentado, que combina potencia y eficiencia de combustible

Presentes en Agroactiva

Pauny exhibió sus nuevos modelos en Agroactiva, uno de los eventos más prestigiosos del sector agrícola. Los tractores Convencional 205A y 205CC fueron diseñados con tecnología avanzada y una atención meticulosa al detalle. Además de su rendimiento y durabilidad, estos modelos ofrecen una comodidad excepcional para el operador, factor clave para largas jornadas de trabajo en el campo.

Estos productos fueron desarrollados para una variedad de tareas agrícolas, desde el desmalezado y la siembra hasta la cosecha y el traslado de productos. Su versatilidad los convierte en una herramienta esencial para aumentar la eficiencia y la productividad en las operaciones agrícolas.

La alianza entre FPT Industrial y Pauny marca un **hito en la producción agrícola argentina**, impulsando la innovación y la eficiencia en el campo. Este proyecto conjunto no solo refuerza el sector sino que también promueve el desarrollo sostenible y el fortalecimiento de la economía local.



FPT Industrial es una marca de Iveco Group N.V. (EXM: IVG) dedicada al diseño, la producción y la venta de soluciones y sistemas de propulsión y transmisión para vehículos de carretera y todoterreno, aplicaciones marinas y de generación de energía. Más de 8000 personas en 10 plantas de producción y 10 centros de I+D trabajan para FPT Industrial en todo el mundo. Con presencia en casi 100 países, sus ventas globales y su Departamento de Servicio de Atención al Cliente respalda a todos los clientes de la marca. La amplia oferta de productos incluye seis gamas de motor con potencias de salida que van de 42 CV a más de 1000 CV, transmisiones con un par de hasta 500 Nm y ejes delantero y trasero de 2,45 a 32 toneladas de peso bruto sobre el eje (GAW, Gross Axle Weight). FPT Industrial ofrece la gama más completa del mercado de motores de gas natural para aplicaciones industriales, con potencias de salida de entre 50 y 520 CV. Además, una división específica ePowertrain está acelerando el avance hacia la movilidad con cero emisiones netas, con líneas de transmisión eléctricas, packs de baterías y sistemas de gestión de baterías. Esta vasta oferta, junto con un enfoque centrado en las actividades de I+D, hacen de FPT Industrial un líder mundial en soluciones y sistemas de propulsión y transmisión industriales. Para obtener más información, visitá www.fptindustrial.com.

INFORMACIÓN DE PRENSA - PG1 Comunicación

Carola Santiago

(+549) 1143994167

carola.santiago@external.ivecogroup.com

Melina Levy

(+549) 351-7619018

melina.levy@external.ivecogroup.com

PRESS RELEASE